

# INDONESIA MUDA

## Luar Biasa Reses Silaturahmi Fendi Yulianto Disambut Hangat Warga

Jumadil - [PESEL.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://PESEL.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Oct 26, 2024 - 08:41



**Pesisir Selatan** - Anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Dapil V Pesisir Selatan, Fendi Yulianto menggelar Reses dan Silaturahmi bertempat di Nagari Inderapura Selatan, Kecamatan Pancung Soal, Kabupaten Pesisir Selatan, Sumatera Barat. Pada Jum'at 25 Oktober 2024

Acara tersebut dihadiri Iswandi Pj. Wali Nagari dan Januir Ketua Bamus Nagari Inderapura Selatan, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda/Pemudi.

Dalam Reses kali ini warga antusias mendengarkan kegiatan Reses anggota DPRD ini. Pasalnya pada reses kali ini Fendi Yulianto juga ajak warga makan bersama. Selain itu Fendi Yulianto memberikan bantuan sembako kepada warga

"Alhamdulillah pada reses dan silaturahmi ini dihadiri lebih dari 300 orang ini menjadi motivasi bagi kami memperjuangkan aspirasi masyarakat ini" kata Fendi selesai acara Resesnya



Iswandi Pj Wali Nagari Inderapura Selatan, Menyambut baik kehadiran Anggota DPRD Fendi Yulianto dalam Reses ini dan penuh harap agar dapat Menjadi Corong ke pemerintah untuk Membantu Pembangunan Nagari ini.

"Harapan kami tentunya aspirasi yang disampaikan masyarakat tadi seperti masalah Pendidikan, Insfrastuktur, Pertanian dan Lain\_lainnya bisa direalisasikan sehingga apa yang menjadi harapan Masyarakat bisa terwujud ini juga demi kesejahteraan Masyarakat kita,"Iswandi.

Hal senada juga disampaikan Januir Ketua Bamus Nagari Inderapura Selatan bahwa dengan adanya anggota DPRD dari warga nagari ini agar dapat memperjuangkan aspirasi masyarakat yang selama ini tertunda.

"Masyarakat sangat berharap infrastruktur dapat perbaikan terutama jalan usaha tani yang lebih memadai di Inderapura Selatan ini" Ungkap Januir

Lebih dikatakan Januir bahwa masyarakat Inderapura Selatan ini mata pencaharian sehari-hari terbesar adalah pertanian maka dari itu kami berharap semua aspirasi ini terwujud hendaknya.

